



Vista de la Bahía de Asunción anegada por la crecida del río Paraguay.



El panorama desolador de miles de personas en la ribera ofrece los contrastes de la ciudad.



En todo el país suman al menos ciento treinta mil damnificados de las zonas ribereñas de los cauces del Paraná y Paraguay.



Se estima que al menos cuarenta mil personas han sido alcanzadas por las crecidas



Un hombre intenta salvar su medio de trabajo: su carro.



Las personas en las barriadas pobres están acostumbrados a esto, por las periódicas la crecidas del río, pero no tienen otro lugar para instalarse.



Acostumbrados a sortear las inundaciones para ir a las escuela, trabajo, etc.





El medio habitual de transporte de personas y mercancías.



Miles de personas se han visto forzadas a abandonar sus hogares e instalarse en casa de familiares o en las aceras de las calles no inundadas.